

LES EFFETS DE L'ALCOOL

L'émission « Priorité santé » de Radio France International (RFI) vient de consacrer une émission aux risques liés à la consommation d'alcool.

Le Docteur Philippe Batel, spécialiste des addictions, y expose les nouvelles connaissances sur l'impact de l'alcool pendant l'adolescence et la grossesse. Il indique aussi les signes à reconnaître pour repérer si un consommateur doit s'inquiéter ou non. Plusieurs témoignages venus d'Afrique enrichissent cette émission et permettent d'illustrer les problèmes posés par la consommation d'alcool, tels que l'abus ponctuel ou la dépendance.

Les prises en charge et les traitements sont également abordés, ainsi que la prévention et les conduites à risque sous alcool. Une émission très complète, à écouter et réécouter sur le site internet de RFI.

A écouter :

Priorité santé, « les effets de l'alcool »

Les articles en lien :

[Les risques immédiats](#)

[Les conséquences sur la santé à long terme](#)

[L'alcool et la grossesse](#)